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「オール沖縄」全員勝利で沖縄から政権交代を！ 

 

 
「たたかいは政府を追い詰めている」ヘリ基地反対協が総会 
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県
民
が
団
結
し
沖
縄
の
心
を
国
会
に
届
け
よ
う 

 
 

「あかみね氏勝利を！」オール沖縄１区女性のつどい 

 

「オール沖縄１区・女性の会」は 15日、那覇市内で「女性の
つどい」を開催、約 100人が参加しました。 

デニー知事、城間那覇市長が激励 
玉城デニー知事や城間幹子那覇市長が登壇し、あかみね氏を

激励しました。デニー知事は「国会で県民の声を堂々と示す、」
あかみね氏のような味方が必要だ。国会に送ろう」と呼びかけ
ました。「女性の会」共同代表の糸数慶子前参院議員は、選択制
夫婦別姓やジェンダー平等を阻む自公政権を「オール沖縄」の
勝利で「沖縄から日本の政治を変えよう」と訴えました。 
 最後に、全員であかみね氏のシンボルカラーの緑のスカーフ
をかざした「頑張ろう三唱」で盛り上がりました（写真）。 

衆
院
選
が
１
９
日
、
公
示
さ
れ
ま
し
た
。「
オ
ー
ル
沖
縄
」

１
区
代
表
の
あ
か
み
ね
政
賢
候
補
は
県
庁
前
で
第
１
声
を

上
げ
ま
し
た
。
城
間
幹
子
那
覇
市
長
、
「
オ
ー
ル
沖
縄
」
の

高
良
鉄
美
参
院
議
員
、
糸
数
慶
子
前
参
院
議
員
、
地
方
議
員

な
ど
が
激
励
し
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
の
小
池
晃
書
記
局
長

が
「
赤
嶺
さ
ん
は
じ
め
オ
ー
ル
沖
縄
の
候
補
全
員
を
勝
利
さ

せ
沖
縄
か
ら
政
権
交
代
を
勝
ち
取
ろ
う
」
と
連
帯
挨
拶
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あ
か
み
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を
願
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願
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し
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す
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と
訴
え
、
大
き
な
拍
手
に
包
ま
れ
ま
し
た
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玉
城
デ
ニ
ー
知
事
が
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
寄
せ
ま
し
た
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あかみね候補の宣伝カーの周囲には、保守中道の「にぬふぁぶし」、社民党、社大党、
共産党の県議・市議など「オール沖縄」が勢ぞろいしました。玉城デニー知事がメッ
セージを寄せるなど「オール沖縄」の絆の強さを示しました。あかみね氏の議席は日
本共産党だけの議席ではなく県民の「宝の議席」であることが示されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

嵐圭史さんが講演 
 元前進座の俳優・嵐圭史さんが 16
日、那覇市内で治安維持法国賠同盟沖
縄県本部の定期総会で記念講演しま
した。戦前、弾圧に抗して声を上げた
伊藤千代子の生涯を描いた映画「わが
青春つきるとも」のキャンペーンを兼
ねたもので 43人が参加。嵐さんは前
進座の歴史にも触れ、「自公政権の継
続を許すなら、再び戦前に戻ってしま
う」と総選挙での野党共闘の勝利めざ
し奮闘することを呼びかけました。 

ヘリ基地反対協議会は 14 日、名護市内で総
会を開催、33人が参加しました。仲本興真事務
局長が活動のまとめと方針を提案。仲本氏は、
コロナ禍の中でもゲート前や海上で監視やア
ピール活動を継続してきた。また、美謝川の切
り替え許さない市民集会や学習会などに取り
組んできた。昨年沖縄防衛局が沖縄県に提出し
た軟弱地盤改良に伴う「設計変更申請」は、地 
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盤改良方法の具体的記載がない、大規模な環境
破壊など数多くの問題を抱えており、埋め立て
は不可能だ。私たちの非暴力のたたかいは自公
政権を追い詰めている。総選挙で「オール縄」
はじめ市民と野党共闘の勝利で政権交代させ、
辺野古新基地建設を断念させようと提案、全会
一致で採択されました。「オール沖縄会議」の
福元勇司事務局長が連帯の挨拶をしました。 

 

衆院選 
公示！ 


